
 

Verbale seduta Consiglio Circoscrizione II del 07 Dicembre 2020 
L'anno 2020, il giorno 07 del mese di Dicembre, si è riunito, in modalità videoconferenza, incontro convenzionalmente inteso presso 
la propria sede di via S. Ciro n. 15, il Consiglio della II Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di Regolamento, del Presidente 
Sig. Greco Mario, prot. n. 854548 del 25.09.2020, per trattare gli argomenti di cui all'allegato O.d.G. 
Presiede la seduta il Presidente Greco Mario, il quale, alle ore 09:48, dispone l'appello e sono presenti i Consiglieri Cardella 
Francesco – Guaresi Giuseppe - Marchese Eugenio - Orilia Andrea - Scarlata F.sco Paolo - Serio Paolo – Tusa Pasquale mentre 
risultano assenti i Consiglieri Savoca Salvatore - Viscuso Giacomo. 
Il Presidente Greco, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara aperta la seduta.  
Funge da Segretario la D.ssa G. Lotà – Resp.le UO / Direzione Organi Ist.li mentre redige il verbale il Sig. Dragotto Giovanni – Coll. 
Prof. Amm.vo. 
Il Presidente Greco informa il Consiglio sullo stato igienico sanitario del territorio in quanto la gravità del degrado presente fino alla 
scorsa settimana sembra essere momentaneamente rientrata grazie agli interventi di rimozione rifiuti eseguiti da Operatori e mezzi 
RAP in molti punti della II Circoscrizione, il Presidente Greco, auspicando il mantenimento ed il prolungarsi dell’attuale situazione in 
merito alla raccolta rsu, riferisce di essere costretto ad abbandonare la seduta per motivi di salute e chiede al Consigliere Guaresi di 
sostituirlo nella prosecuzione dei lavori del Consiglio odierno;  
pertanto, a seguire, alle ore 09:52, presiede la seduta il Consigliere Guaresi, il quale propone come scrutatori i Consiglieri Cardella – 
Scarlata - Tusa, la cui nomina viene approvata dal Consiglio. 
il Presidente Guaresi, riprendendo la tematica dei rifiuti, riferisce di concordare con quanto detto prima dal Presidente Greco e nello 
stesso tempo, contento del ritorno alla quasi normalità della raccolta rsu, nutre seria preoccupazione per l’abbandono incondizionato 
dei rifiuti presso i punti raccolta ubicati ai confini della periferia cittadina ed in particolar modo su quelli siti nelle vie limitrofe al 
Comune di Villabate; 
a seguire il Presidente Guaresi da facoltà ai Consiglieri presenti di prendere la parola nel seguente ordine: 
il Consigliere Scarlata interviene sull’abbandono dei rifiuti che da tempo persiste nella zona urbana cittadina vicina a Villabate e 
sostiene che sia il caso di trasmettere, a nome dell’intero Consiglio II Circoscrizione, una richiesta di controllo e vigilanza immediati 
sui punti di maggiore criticità da parte degli Organi ed Uffici competenti comunali al fine di impedire il ripresentarsi della problematica 
anzidetta;   
il Presidente Guaresi riprende la parola e, concordando con quanto detto dal Consigliere Scarlata, invita gli Uffici di Presidenza II 
Circoscrizione a predisporre una richiesta di intervento presso questa ed altre aree urbane potenzialmente interessate dalla stessa 
problematica; 
il Consigliere Tusa, in merito al sopravvenuto degrado igienico-sanitario per la tardiva raccolta dei rifiuti dei giorni scorsi,   riferisce di 
avere predisposto delle richieste di intervento per lavaggio, igienizzazione e disinfestazione dei contenitori rsu ubicati in alcune vie 
della II Circoscrizione, poi comunica di avere attenzionato la problematica relativa al  malfunzionamento degli impianti di 
illuminazione pubblica ed alla quasi totale assenza della stessa in diversi punti del territorio circoscrizionale, è stato informato al 
riguardo da Organi ed Uffici comunali competenti circa la predisposizione di un bando per Aziende diverse da AMG-Energia SpA al 
fine di poter, sin da ora, programmare e realizzare entro il 2023 interventi finalizzati al recupero definitivo della funzionalità dei punti 
luce o impianti attualmente guasti; 
il Presidente Guaresi, riguardo a tale problematica, informa che in questi giorni ha avuto modo di attenzionare, perché al buio dal 
04.12.2020, l’area urbana che va da via E. Li Gotti fino all’altezza dello Sperone e quella in cui ricadono le vie Messina Marine – 
Bandita – Piazzetta Giunchi – Cortile Fiammingo, per cui ha fatto richiesta di intervento urgente per il ripristino della funzionalità dei 
diversi punti luce interessati; 
il Consigliere Cardella, riguardo ai disservizi di illuminazione pubblica, riferisce di avere constatato personalmente nei giorni scorsi 
come sia completamente al buio la zona della Borgata Bandita dove giornalmente viene messa seriamente in pericolo l’incolumità 
dei pedoni e dei conducenti dei veicoli in transito; 
il Consigliere Scarlata, riguardo alla problematica dei rifiuti, riferisce quanto siano state decisive le piogge di questi giorni a 
ridimensionare i problemi derivanti dal prolungato ritardo nella raccolta rsu;  
il Presidente Guaresi, riguardo alle problematiche esposte dai colleghi Consiglieri che lo hanno preceduto e trattandosi di disservizi 
presenti in quasi tutto il territorio circoscrizionale, a prescindere dal fatto che ogni Consigliere già provvede di propria iniziativa,  
sostiene che sarebbe opportuno predisporre apposite richieste di intervento in II Circoscrizione  a nome di tutto il Consiglio da inviare 
ad Organi ed Uffici comunali  competenti per lavaggio, igienizzazione, pulizia cassonetti rsu, per derattizzazione, disinfestazione e 
sanificazione punti raccolta rsu, per ripristino funzionalità punti luce ed impianti di pubblica illuminazione guasti; 
I Consiglieri presenti concordano con quanto detto dal Presidente Guaresi. 
Alle ore 10:12 entrano i Consiglieri Savoca - Viscuso; 
Alle ore 10:14 avviene il prelievo della Mozione prot. n. 1332424 del 24/11/2020 avente per oggetto – Lavaggio, igienizzazione e 
disinfestazione contenitori rifiuti urbani in via Diaz, viale dei Picciotti e Amedeo D’Aosta – a firma del Consigliere Tusa, il quale passa 
alla relativa presentazione e discussione. La mozione anzidetta viene approvata all’unanimità dei Consiglieri presenti per appello 
nominale, alle ore 10:21, risultano assenti il Consigliere Serio ed il Presidente Greco; 
a seguire inizia fra i presenti lo scambio di Auguri per la Festa della Madonna -  alle ore 10:22 esce il Consigliere Savoca -  alle ore 
10:25 esce il Consigliere Marchese -  terminato il momento augurale, il Presidente Guaresi chiude la seduta alle ore 10:28. 
 
                     Il Segretario                                                                                                                              Il Presidente 

                  Responsabile U.O.                                                                                                                        Mario Greco                           
          Direzione Organi Istituzionali                                                           Firmato in originale 
                     D.ssa G. Lotà                                                                                                            
                  Firmato in originale                                                                                                                        Il Consigliere 
                                                                                                                                                                       G.ppe Guaresi 
                 Firmato in originale 


